

1. Record Nr.	UNINA990006207880403321
Autore	Buffelan, Jean-Paul
Titolo	L'introduction a l'informatique juridique / Jean-Paul Buffelan
Pubbl/distr/stampa	Paris : Lib. du journal des notaires et des avocats, 1975
Descrizione fisica	322 p. ; 24 cm
Disciplina	340.0285
Locazione	FGBC
Collocazione	XIX G 1
Lingua di pubblicazione	Non definito
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
2. Record Nr.	UNINA9910724346503321
Autore	Fischer Andre <1935->
Titolo	L'industrialisation contemporaine des Pays-Bas : recherches sur l'evolution des regions peripheriques / / Andre Fischer
Pubbl/distr/stampa	Paris : , : Editions de la Sorbonne, , 1980
Descrizione fisica	1 online resource (845 pages) : illustrations
Collana	Publications de la Sorbonne ; ; 41
Disciplina	338.09492
Soggetti	Industrial policy - Netherlands Regional planning - Netherlands
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	Liste des figures -- Liste des cartes -- Liste des tableaux -- Avant-propos -- Introduction -- Chapitre premier. La politique d'industrialisation nationale -- Chapitre second. L'industrialisation regionale dans les années 1950 - 1964 -- Chapitre troisième. L'industrialisation regionale a partir de 1965 -- Chapitre quatrième.

Sommario/riassunto

Les années 1945-1975 sont marquées, aux Pays-Bas, par la priorité absolue accordée au développement des activités industrielles. L'ampleur des mutations qui en résultent, tant au niveau de l'économie nationale qu'à l'échelle des régions, est telle que les Pays-Bas offrent alors l'exemple, assez original, d'un pays développé en cours d'industrialisation. L'accent est mis sur l'industrialisation des régions périphériques, celles qui font l'objet des politiques de stimulation et de restructuration, politiques étroitement liées à l'aménagement du territoire. L'objectif majeur de la recherche développée ici est de confronter l'action territoriale des pouvoirs publics, la stratégie spatiale des grandes entreprises industrielles, la nature des problèmes à résoudre dans les diverses régions. L'industrialisation régionale se heurte à bien des difficultés : les effets de l'ouverture du marché néerlandais, l'insuffisante efficacité des aides publiques, une certaine discordance entre les politiques néerlandaises et les orientations proposées par la Commission des Communautés européennes, la mise en pratique d'une stratégie spatiale très sélective de la part des grandes entreprises. D'abord surtout quantitative, l'industrialisation est de plus en plus qualitative, ce qui accroît les difficultés des régions périphériques. À partir des années 1972-1974, les activités tertiaires prennent le relais de l'industrie comme moteur principal du développement régional.
